

# スリーハート

令和5年 11月16日(木) 発行

## 実りの秋に



紅葉の便りがあちらこちらから届き、ようやく秋の深まりを感じられる頃となりました。勉強の秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋・・・と秋は何をするにもよい季節です。学校でも、修学旅行や野外活動、社会見学、いろいろな出前授業など、子どもたちにとって大きな行事がたくさんありました。行事の前後の学習も含め、子どもたちは、多くのことを学んでいきます。そして、行事だけでなく、毎日の活動の中でも、たくさんの体験を積み重ね成長しています。それぞれの実りの秋となるよう、充実した日々を過ごしていきましょう。

急に寒くなってきました。朝と昼の寒暖差もあります。服装でうまく調節することができるよう子どもたちに声をかけていただくとよいかと思えます。体調に気をつけて過ごしましょう。

## ご参観ありがとうございました

11月7日の授業参観には、たくさんの保護者のみなさまにご参観いただきました。どうもありがとうございました。きっと子どもたちの成長した姿を見ていただけたのではないのでしょうか。

12月7日8日には、学習作品展があります。子どもたちの学習のあしあとの一端をご覧いただけるかと思えます。ぜひ、みなさまでお越しください。



## ラーケーション

10月16日からあま市で「ラーケーションの日」がとれるようになりました。何件ものご家庭から申請書を出していただき、既にラーケーションを体験した子どもたちもいます。

イベントに参加したり、自然に触れたり、美術に触れたり、人に触れたり、どの申請にもその子なりの「学ぶ楽しさ」が見え、素敵だなあと思えます。同じ場所...例えば「水族館」に出かけるにしても、「海の生き物について知る」「水族館で働く人の様子を見る」など、目的が違えば見方も変わります。いつも遊びに出かける場所へ行く際も、お子さんと一緒に何を目的にして活動するかを相談したり、さまざまな物の見方を示してあげたりすると、より特別な体験になるかと思えます。先日、2年生の児童が自主的に「ラーケーション計画書」を作成し、見せてくれました。旅先の地図や食べ物を事前に調べて、まとめたそうです。楽しみが何倍にもなったに違いありません。わたしたちも、子どもたちからいろいろな「学び」の話を聞けるのを楽しみにしています。

このような記事や日常の子どもたちの様子が、ホームページにはたくさん載っています。

ぜひ、

**ホームページをご覧ください！**

# 秋の学習

6年生 1年生との交流会



1年生 生活「秋見つけ」



3年生 醤油博士の出前授業



2年生 138タワーへ



5年生 鈴鹿サーキットへ



4年生 名古屋市科学館へ



# PTA 親子レク

R5.11.11

ご協力  
ありがとうございました